

Ke Sekolah SMP N 2 Rahul Tapan, Wabub Pessel pantau pelaksanaan Vaksinasi.

Afrizal - PESEL.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 20, 2021 - 20:14



Pesisir Selatan, - Turun ke SMP Negeri 1 Ranah Ampek Hulu Tapan, Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan (Rahul), Kabupaten Pesisir Selatan. Wakil Bupati Pesisir Selatan Apt. Rudi Hariyansyah, S.Si berikan semangat pada pelajar di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan, akan melaksanakan Vaksinasi.

Pelaksanaan Vaksinasi, di adakan di SMP N 1 BAB Tapan dan SMP N 1 Rahul pagi itu, pukul 09.00 Wib. Senin (20/9/2021) selain dihadiri Wakil Bupati Pesisir

Selatan, juga

Camat BAB Tapan Aflizen, S.Sos, Kapolsek BAB Tapan Iptu. Gusmanto, M.SH. M.Si, Kepala SMP N 1 BAB Tapan Nova Rina, M.Pd, dan Kepala Sekolah SMP N 1 Rahul Tapan Hasrimanizar . S.Pd.

Dihadapan pelajar Wakil Bupati Pesisir Selatan Apt. Rudi Hariyansyah, S.Si mengatakan, pelaksanaan vaksinasi Covid -19 bertujuan untuk meningkatkan penggunaan vaksin Sinovac ditengah masyarakat. Dimana, saat ini penggunaan vaksin jenis sinovac ditujukan untuk kalangan remaja/ pelajar, dalam rangka mempercepat tercapainya kekebalan kelompok.

" Kita mendorong percepatan Herd Imunity dan mendukung kesehatan masyarakat di Kabupaten Pesisir Selatan, khususnya generasi muda dan pelajar, untuk mengikuti vaksinasi," kata Wabub Pessel.

Pada masyarakat, Wabub Apt. Rudi Hariyansyah S.Si menghimbau agar tetap mematuhi protokol kesehatan, dengan tetap memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak dan jangan lupa ikut vaksinasi.

Kapolsek BAB Tapan Iptu. Gusmanto, M.SH. M.Si, menyampaikan Dalam kegiatan tersebut terhadap Pelajar Peserta yang akan dilakukan Penyuntikan Vaksin Covid-19 terlebih dahulu dilakukan Scrining untuk memastikan keadaan kesehatan peserta vaksin dan setelah penyuntikan terhadap peserta.

Adapun Jenis Vaksin yang dipakai atau digunakan adalah Vaksin Jenis Sinovac / Coronavac sebanyak 3 (tiga) Vial Tahap I dan II dengan Peserta sebanyak 469 (empat ratus enam puluh sembilan) Orang.

" SMP N 1 BAB Tapan Tahap I

Pelajar = 347 Orang, SMP N 1 RAHUL Tapan I Pelajar = 103 Orang Masyarakat = 2 Orang Pelayan Publik = 5 Orang, Tahap II Masyarakat = 3 Orang dan Pelayan Publik = 9 Orang," jelas Kapolsek.

Pelaksanaan Penyuntikan Vaksin dilakukan oleh Team Vaksinator dari PKM BAB Tapan dan PKM Rahul Tapan sebanyak 8 (Delapan) . Dinyatakan aman maka proses Penyuntikan Vaksin dianggap selesai dan kepada peserta diberikan Sertifikat Vaksin.(*)